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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2010-05-02

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Paula Weiß, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler (bis TOP
8)

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Lisa Iden, Henriette Heinrich, Ägidius Herzberg

Ruhende Mandate:
Laura Kaiser

Gäste:
Daniel-Eike Hardt, Philipp Mickan

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 14.52 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 9 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2019-04-25 wird vertagt.

2 Berichte
• Alex berichtet von einem Treffen der Cafegorie. Die Cafegorie möchte sich demnächst eine Rechtsform
zulegen. Sie möchte weiterhin mit dem FSR zusammenarbeiten.

• Philipp Mickan berichtet von der Studienkommission. Sie hat die Vorschläge für den Lehrpreis erhalten.
Die Studienkommission stimmt aktuell im Umlauf über die Vorschläge ab und wird diese dann an den
Fakultätsrat weiterleiten.

3 Veranstaltungen
3.1 Cafegorie
Die erste Veranstaltung der Cafegorie wird am 16.05 stattfinden, also eine Woche später als geplant. Grund
dafür ist die Raumreservierung. Philipp Mickan sagt, dass die zuständige Stelle darauf besteht, dass man 4
Wochen vorher zu reservieren hat.

3.2 Prof Stammtisch
Leider hat Prof. Behme zum angestrebten Termin keine Zeit, deshalb werden Prof. Neukamm und Prof. Fischer
anwesend sein.

3.3 Spieleabend
Der Spieleabend findet nun auch am 16.05 statt, selbige Zeit. Grund dafür ist die Raumreservierung.

1



Protokoll zur FSR-Sitzung am 2010-05-02 Seite 2 von 3

4 Ersti-Tüten
Philipp Mickan berichtet von der Planung der bisherigen ESEn. Man soll sich langsam einige Gedanken machen
und sich um die Raumplanung kümmern. Es wäre auch gut sich abzusprechen, bzgl. der Informationen zur
ESE und wie diese auch veröffentlicht werden.
Robert lenkt das Thema auf die FSR T-Shirts. Sie können meistens innerhalb von wenigen Wochen gedruckt
werden. In der vergangenen Legislatur hat sich der FSR mit 50% an den T-Shirts beteiligt.
Es kam eine Mail vom Dezernat 8, ob Ersti-Tüten verteilt werden. Es gibt eine kleine Diskussion über die Art
der Stoffbeutel, ob man Stoffbeutel oder Plastiktüten verwenden soll. Daniel-Eike Hardt weißt darauf hin, dass
Stoffbeutel auch gesponsort werden können.

5 Stugako
Philipp Mickan erläutert, die Arbeitsweise eines Studiengangskoordinators. Weiterhin brauchen wir noch
einen Studiengangskoordinator für den Bachelor Wirtschaftsmathematik.

Vorschlag Stugako

Antragsteller Philipp Mickan
Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Philipp Mickan als Studiengangskoordinator für den

Studiengang Bachelor Wirtschaftsmathematik vorschlagen werden soll.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

6 Kommunikation
Alex sagt, dass es noch kein Treffen gab. Er berichtet von verschiedenen Kommunikationswegen. Schwarzes
Brett und Telefonkonferenzen sind ungeeignet. Lineare Chats wie Telegram sind weniger geeignet, da die
Nachrichten nur chronologisch sortiert werden können. Ein nichtlinearer Chat, bspw. ein Rocketchat, ist
nutzbar, aber technisch nur schwer zu realisieren. Mails können gefiltert und gespeichert werden.
Auf einer Metaebene, werden wir immer externe und interne Kommunikation haben, werden sie getrennt, so
wird eine immer darunter leiden. Das ursprüngliche Problem lag weniger am Medium, als an der Nutzung des
Mediums durch die Nutzer, laut Alex. Philipp Mickan schließt sich Alex an und weist darauf hin, dass es auch
viele assoziierte Mitglieder gibt, und deren Beteiligung an den anderen Kommunikationswegen ist fragwürdig,
man sollte Richtlinien erarbeiten, wie man Mails benutzt. Daniel-Eike Hardt bekräftigt den Einwand von
Philipp Mickan und stellt eine Richtlinie zur Verfügung.
Paula stellt einen GO-Antrag auf Unterbrechung der Sitzung von 5 Min. Der Antrag wird ohne Gegenrede
angenommen.

7 MDR-Anfrage
Es gab eine Anfrage einer Journalistin, zur Lehrerausbildung in der Mathematik. Philipp Mickan sagt, der
Sprecher des FSR sollte die Antwort abschicken, aber es ist egal, wer die Antwort schreibt. Robert schreibt der
Journalistin, dass die Antwort noch dauert. Niclas hat eine erste Version für eine Antwort geschrieben. Sie
wurde diskutiert und der Arbeitsprozess daran wird weitergehen. Ägidius soll als Lehramtsstudent nochmal
gegenlesen und möchte sich mit anderen Stellen diesbezüglich in Verbindung setzen.

8 νsletter
Der kommende νsletter enthält die Themen

• Prof. Stammtisch bei Kaffee und Kuchen
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• Cafegorie

• Spieleabend

Er wird am Wochenende verschickt, mit den aktualisierten Terminen.

9 Sitzungszusammenfassung

10 Sonstiges
10.1 Bericht an die GFF
Philipp Mickan hat einen kleinen Bericht vom Winterball für die Gesellschaft der Freunde und Förderer der
TU Dresden verfasst, die für den Winterball gespendet hat, geschrieben. Es wurde um diesen Bericht gebeten
von der Gesellschaft der Freunde und Förderer der TU Dresden.

10.2 T-Shirts
Joshua will bis zur nächsten Sitzung des Finanzantrag für die T-Shirts raussuchen.

10.3 Protokolle
Daniel-Eike Hardt gibt einige Hinweise für das Protokollieren, da sich einige redaktionelle Fehler eingeschlichen
haben.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 16:30 Uhr.

Das Protokoll wurde am bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Niclas Richter
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